



Babinsa Koramil 09/Prambanan Dampingi Petani Tanam Padi Di Desa Sanggrahan, Klaten

Agung widodo - KLATEN.JMN.OR.ID

Dec 11, 2024 - 11:46



Klaten – Dalam rangka mendukung tercapainya swasembada pangan, Babinsa Koramil 09/Prambanan melaksanakan pendampingan kepada petani dalam proses penanaman padi jenis IR 32 di area persawahan Dukuh Keden Desa Sanggrahan Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, Rabu (11/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program pemerintah di bidang pertanian sekaligus memberikan motivasi dan semangat kepada para petani.

Sertu Heri Mulyatno, Babinsa Koramil 09/Prambanan, menjelaskan bahwa pendampingan ini adalah bagian dari upaya Babinsa dalam memotivasi petani untuk meningkatkan hasil pertanian, sekaligus mendukung program swasembada pangan yang tengah digalakkan oleh pemerintah.

“Pendampingan ini bukan hanya untuk memastikan teknis penanaman padi berjalan dengan baik, tetapi juga untuk memberikan semangat kepada petani agar terus berinovasi dalam bertani,” ujar Sertu Heri Mulyatno.

Kegiatan pendampingan yang berlangsung dengan penuh semangat ini disambut baik oleh Widodo, salah satu petani yang turut serta dalam program tersebut. Widodo mengungkapkan rasa terima kasihnya atas bantuan dan motivasi yang diberikan oleh Babinsa.

“Kami merasa terbantu dengan pendampingan ini. Tidak hanya teknis dalam bertani, tetapi juga semangat dan motivasi yang diberikan sangat penting untuk kami agar lebih giat dalam menjalankan usaha tani,” kata Widodo.

Pendampingan penanaman padi jenis IR 32 ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah Desa Sanggrahan, serta berkontribusi terhadap pencapaian swasembada pangan di Kabupaten Klaten. Babinsa Koramil 09/Prambanan akan terus mendampingi petani dalam berbagai tahapan pertanian, mulai dari persiapan lahan hingga panen, guna mewujudkan kedaulatan pangan di Indonesia.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara TNI, pemerintah dan masyarakat dalam sektor pertanian semakin erat, serta dapat mengoptimalkan hasil pertanian yang berkualitas demi kesejahteraan petani dan ketahanan pangan nasional. (Red)